

## Registran debilidad indicadores cíclicos (El Financiero 05/04/16)

Registran debilidad indicadores cíclicos (El Financiero 05/04/16) JASSIEL VALDELAMAR  
jvaldelamar@elfinanciero.com.mx Martes, 5 de abril de 2016 La economía mostró signos de debilidad al inicio del año, de acuerdo con los datos más recientes del sistema de indicadores cíclicos que elabora el INEGI. El indicador coincidente, que refleja el estado general de la economía mexicana, registró en enero de este año una caída de 0.01 puntos respecto a diciembre del 2015, al ubicarse en 99.9 unidades, lo que significó que sumara cinco meses de retrocesos. Por su parte, el indicador adelantado, que busca señalar de manera anticipada la trayectoria del indicador coincidente, se localizó en febrero de 2016 por debajo de su tendencia de largo plazo al registrar un valor de 99.2 puntos, lo que representa una contracción de 0.17 puntos con respecto al nivel reportado en el pasado mes de enero. Con este resultado, el indicador adelantado suma ya 17 meses en contracción, además de que se encuentra por debajo de su tendencia a largo plazo, lo que significa que las perspectivas de la economía siguen a la baja. Dentro de los componentes del indicador adelantado, destacaron el índice Standard & Poor's y el principal indicador bursátil en México que registraron un desempeño negativo en febrero, mientras que el índice del tipo de cambio real y la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) reportaron incrementos, donde el comportamiento de estos dos últimos integrantes es inverso al de la actividad económica. El comportamiento del indicador coincidente en enero fue resultado de la caída en tres de los seis componentes que lo integran que fueron las importaciones totales, la tasa de desocupación urbana y el número de asegurados permanentes en el IMSS. Con la nueva información, el indicador coincidente mejoró el desempeño observado el mes anterior, mientras que el indicador adelantado registró un comportamiento similar al difundido el mes precedente. El Sistema de Indicadores Cíclicos del INEGI permite dar seguimiento oportuno al comportamiento de la economía mexicana, así como realizar comparaciones de ésta con distintas economías a nivel mundial.